



Landkreis unterstützt seine Mitarbeiter mit neuem Firmenticket

Landrat Roger Lewandowski (rechts) und Havelbus-Geschäftsführer Mathias Köhler nach der symbolischen Vertragsunterzeichnung zum Firmenticket.

17.09.2019

Ab dem 1. Oktober 2019 bietet der Landkreis Havelland das neue VBB-Firmenticket für seine Mitarbeiter an. Eine entsprechende Vereinbarung haben Landrat Roger Lewandowski und Havelbus-Geschäftsführer Mathias Köhler am Dienstag, den 17. September 2019, symbolisch unterzeichnet.

„Wir möchten mit dem Firmenticket die umweltfreundliche und sichere Mobilität unserer Mitarbeiter unterstützen“, sagt **Landrat Roger Lewandowski**. Das Ticket ist dabei wie die VBB-Umweltkarte in allen räumlichen Geltungsbereichen erhältlich und gilt rund um die Uhr für beliebig viele Fahrten mit Bus und Bahn. An Wochenenden und Feiertagen können außerdem bis zu vier Personen mitgenommen werden. Gleiches gilt montags bis freitags ab 20 Uhr. Arbeitgeber können das VBB-Firmenticket ab fünf Teilnehmenden bestellen.

Für eine Monatskarte im Landkreis Havelland zahlen die Verwaltungsmitarbeiter nach Abzug des Arbeitgeberzuschusses von 15 Euro und des ÖPNV-Rabattes von 8 Euro künftig beispielsweise nur noch 51,17 Euro. Die vergleichbare VBB-Umweltkarte kostet 89 Euro (im Abonnement 74,17 Euro). „Wir hoffen, dass sich weitere Unternehmen im Havelland anschließen und für ihre Mitarbeiter ebenfalls das neue Firmenticket anbieten“, sagt Landrat Lewandowski.

Landrat Roger Lewandowski (rechts) und Havelbus-Geschäftsführer Mathias Köhler nach der symbolischen Vertragsunterzeichnung zum Firmenticket.

[Zurück](#)